



Tarapacá impulsa la electromovilidad con nueva jornada regional

Para avanzar hacia un transporte más limpio y sostenible, este martes 5 de agosto se realizará la Jornada de Promoción del Plan de Infraestructura de Carga Eléctrica para Tarapacá, una instancia dirigida a quienes se desempeñan en el rubro del transporte público regional, incluyendo conductores, propietarios de flotas, cooperativas, gremios y operadores.

La actividad se desarrollará a partir de las 10:00 horas en el Salón Rubén Mamani de la Universidad Arturo Prat, ubicado en Avenida Arturo Prat Chacón 2120, Iquique.

Durante la jornada se presentarán los principales lineamientos del plan, que contempla un sistema



de cofinanciamiento para la adquisición de vehículos eléctricos y cargadores residenciales, promoviendo la incorporación de

tecnologías limpias y una infraestructura moderna en Tarapacá. El evento espera abrir un espacio de articulación que impulsen

la electromovilidad como una herramienta clave para enfrentar los desafíos ambientales y de modernización del transporte.

Desde ya se extiende la invitación a todos los actores del transporte público regional a ser parte de esta jornada, que representa

una oportunidad concreta para avanzar hacia un modelo de movilidad más sostenible y eficiente para Tarapacá